



Gelungener Neuzuzüger-Anlass

Den Freitag, 21. November 2025, hatten sich die neu zugezogenen Steinerinnen und Steiner gross in ihrer Agenda angestrichen. Denn nach gut zweijähriger Pause lud die Gemeinde Steinen wieder zum Neuzuzüger-Apéro ein.

Unter dem Dach der Schmidlin Holzbau AG

Rund achtzig gutgelaunte Neuzuzügerinnen und Neuzuzüger folgten der Einladung der Kulturkommission der Gemeinde Steinen. Diese organisierte den unterhaltsamen und informativen Anlass, welcher unter den Dächern der Schmidlin Holzbau AG stattfand, zum ersten Mal.

Sepp Arnold brachte die Gäste zum Staunen

Nachdem alle Besuchenden von den Junior Horns der Musikschule Steinen-Lauerz musikalisch empfangen wurden, erfuhren die neuen Steinerinnen und Steiner sogleich viel Spannendes über ihre neue Wahlheimat. So wusste Sepp Arnold gekonnt Vergangenes aus dem Stauffacherdorf zu erzählen, worüber auch manch eine

eingesessene Steinerin oder eingesessener Steiner noch staunte und dazulernen konnte.

Gemeindepräsident Paul Betschart ermutigte die frischen Steinerinnen und Steiner am Vereins- und Dorfleben teilzunehmen. Und: «Natürlich sind auch immer wieder neue Kommissionsmitglieder im Gemeindewesen willkommen». Auf unterhaltsame Weise und mit Witz präsentierte anschliessend Regula Trummer von der Vereinigung Steiner Vereine (VSV) den Neuzuzügerinnen und Neuzuzügern das rege Steiner Vereinsleben und die einheimische Vereinslandschaft.

Natürlich kam, wie bei einem Apéro üblich, zwischendurch auch das leibliche Wohl auch nicht zu kurz. Der Anlass wusste zu gefallen und neigte sich um 22.00 Uhr dem Ende entgegen.

Bruno Wiget, Gemeinderat



Die Junior Horns in Aktion.



Regula Trummer stellt die Steiner Vereinswelt vor.